« servent plus de plaisir et de récréation qu'ils ne leur « rapportent de profit. »

De nos jours encore et mieux que tout autre des vieux villages qui entourent la ville de Lyon, Écully, ancienne possession des chanoines de Saint-Jean, comtes de Lyon, présente aux recherches de l'archéologue d'intéressants spécimens de ces agréables maisons des champs que les Lyonnais d'autrefois savaient déjà au temps de Paradin se ménager dans un rayon peu éloigné de la ville.

M. Léon Galle, dans une première notice, a décrit avec la compétence qui lui est propre une de ces anciennes habitations d'Écully (1). Il avait été assez favorisé pour voir cette maison dans son état primitif et faire dessiner avant leur destruction les restes de curieuses peintures que l'on y découvrait.

Depuis lors, l'existence à Écully d'autres maisons remontant à la même époque a été signalée.

L'histoire de ces vieilles demeures se lie étroitement à celle des familles qui les ont possédées et leur étude révèle parfois des détails bons à retenir sur les mœurs et la vie domestique de leurs habitants pendant le cours des siècles qu'elles ont traversés. Cela suffit pour justifier l'intérêt qui s'y attache.

Les pages qui suivent contiennent la description et l'historique de l'un de ces vieux restes du passé.

<sup>(1)</sup> Notice sur une maison du XVIe siècle à Écully, par Léon Galle. Revue du Lyonnais, 1891, 5e série, t. XI, page 341, avec planches.